

L'art à l'honneur : deux expositions à ne pas manquer

(<https://ville-cachan.fr/actualites/deux-expositions-a-ne-pas-manquer/>)

Dès le mois de février et jusqu'en avril, l'Orangerie de Cachan et la galerie du théâtre Jacques Carat accueillent deux expositions qui mettent en lumière des créations artistiques variées, reflets d'univers singuliers.

Le duo d'artistes Jérôme Gelès et Francisco Araya vous invite dès le 13 février à découvrir à l'Orangerie ses œuvres uniques, composées d'objets familiers détournés. La galerie du théâtre accueille pour sa part à compter du 18 février les artistes des associations Arts plastiques de Cachan et l'Atelier d'argile pour leur exposition « Courant d'Art de Cachan ».

Des machines volantes à l'Orangerie

Plongez dans l'univers fascinant des artistes Jérôme Gelès et Francisco Araya avec leur exposition « Machines volantes, maquettes urbaines et sculptures animées », à découvrir à L'Orangerie du lundi 10 février au samedi 5 avril 2025.

Ces deux artistes, utopistes et inventeurs dignes du concours Lépine, collaborent régulièrement pour donner vie à des œuvres uniques : architectures miniatures en bois, machines volantes improbables et sculptures animées composées d'objets familiers détournés. Leur approche artistique, à la fois critique et poétique, met en lumière les travers d'une société de consommation globalisée tout en ouvrant une réflexion sur les enjeux écologiques.

JÉRÔME GELÈS & FRANCISCO ARAYA

Machine volantes, maquettes urbaines, sculptures animées

EXPOSITION DU LUNDI 10 FÉVRIER AU SAMEDI 5 AVRIL 2025

– L'Orangerie –
15 rue Gallieni

Vernissage jeudi 13 février à 19h

Entrée libre du lundi au samedi de 10h à 12h
et de 14h à 18h (19h le jeudi)

VILLE DE CACHAN

Exposition des œuvres de Jérôme Gelès et Francisco Araya, du 13 février au 5 avril 2025 à l'Orangerie, 15 rue Gallieni. Vernissage le jeudi 13 février 2025 à 19h. Tél. 01 49 69 17 90. Entrée libre du lundi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h (jusqu'à 19h le jeudi)

Courant d'Art de Cachan à la galerie du théâtre

Découvrez les réalisations artistiques des associations Arts plastiques de Cachan et l'Atelier d'argile, présentées à la galerie du théâtre Jacques Carat du mardi 18 février au vendredi 11 avril 2025.

L'exposition « Courant d'Art de Cachan » vous invite à déambuler parmi des œuvres plurielles. Se côtoient des sculptures, modelages, peintures, dessins... autant de réalisations qui témoignent de la diversité des savoir-faire enseignés et de la créativité foisonnante des artistes amateurs accueillis au sein de ces deux associations.

COURANT D'ART DE CACHAN

AVEC LES ASSOCIATIONS L'ATELIER D'ARGILE
ET ARTS PLASTIQUES DE CACHAN

Photo : © C. Léonard - Ville de Cachan - DR

DU MARDI 18 FÉVRIER AU VENDREDI 11 AVRIL 2025

– Galerie du théâtre Jacques Carat –

21 avenue Louis-Georgeon

Vernissage jeudi 6 mars à 19h

Entrée libre du mardi au vendredi de 14h à 18h
et le mercredi matin de 10h à 13h



Exposition « Courant d'Art de Cachan », du 18 février au 11 avril 2025, à la galerie du théâtre Jacques Carat, 21 avenue Louis-Georgeon. Vernissage le jeudi 6 mars à 19h. Entrée libre du mardi au vendredi de 14h à 18h et le mercredi matin de 10h à 13h.

Service Affaires culturelles

15 rue Gallieni, 94230 Cachan

+33 1 49 69 17 90

culture@ville-cachan.fr